

# Origine des viandes : exigeons la transparence

Publié le 25 février 2016 par Maya DE OLIVEIRA



Alors que plus d'un produit transformé sur deux (54% source UFC-Que Choisir) ne mentionne toujours pas le pays d'origine de la viande qu'il contient, l'UFC-Que Choisir, la FNSEA et ses associations spécialisées, Jeunes Agriculteurs et Coop de France, lassés de l'inaction des pouvoirs publics européens, ont décidé d'unir leurs voix et leurs forces à l'occasion du Salon de l'Agriculture.

[Lire le communiqué](#)